http://www.minamih.net/



漢字練習ノート

先週の金曜日の午後練が始まる時,2年生の名嘉君が「終わりまし」たと言って矢上に提出してきました。 次の日には飛田コーチから少女5年の村田さんの漢字練習ノートを預かりました。2人ともきれいな字で練習していました。

もう終わった人が何人もいます。まだの人も無理せず、1日に2文字・3文字を、漢字の成り立ちを理解し、口で唱える書き順をしっかりとり自分のものにできるように学習してくださいね。

13· 9· 8(日) 南NEWS NO41

有り難うございました。

南NEWS NO41 夏のそうめん等の購入ご協力に感謝いたします。 **ニー・ニー・ニー・ニー・** 50,100円はクラブの予算に入れて子ども達のために活用させていただきます。 by南のアンパンマン

矢上先生

お疲れ様です。中西です。

本日は、朝早くからご指導頂きありがとう御座いました。

本日の試合レビューを記述します。

本日も、石橋君は体調不良により欠席でした。

岩田コーチの息子さん(レオン君)がチームに加わり賑やかで楽しくなりました。

○めあて 練習している技を全部使う みんなで攻めてみんなで守る

・第一試合 南八王子0-5東八王子 前半0-4

全員で団子になりボールを追いかける事が出来たが、皆動きに精彩がなく相手の動きのいい選手に突破され失点を重ねてしまった。後半キーパーをした古積君の動きがよく失点を1点に出来た。

・第二試合 南八王子0-6西原 前半0-4 第一試合と同様、防戦一方だった。

・第三試合 南八王子1-3コラソン 前半1-0 得点者:佐藤君

試合序盤、佐藤君のドリブル突破からのシュートがあったがゴールの枠を捉えられず。その後、相手のゴール前での混戦から佐藤君がボールを押し込み先制点を挙げた。このゴールは全員でボールを押し込んだ感じだった。いつもボールから離れて見ている事が多かった柴田君が、相手ゴール前に抜け出したスローインからのボールに果敢に走りこみシュートを放ったが惜しくもゴール右側に外れてしまった。

徐々に相手ゴールに向けて攻める姿勢が見受けられる良い試合だった。

・4位パート 南八王子0-4プリメイロス 前半0-3

前半は、3 失点とやや押され気味だったが、後半に、原田君、佐藤君のドリブルからのシュートが何本もあったが得点することは出来なかった。

三宅君と岩田君も年長だが、ボールに向かう姿勢が一年生よりも高い気がした。

総括

ドリブルで相手を抜く技術、技を使って相手のタイミングずらしたり、周りを見て空いているスペースを意識させるなど、試合でボールを相手ゴールにどうやって持っていくかなどを、練習でこれからも教えていきたいと思いました。

全員がボールを追いがけて、全員が全員のことを思いやれる選手に育てたいと思います。

by中西コーチ

少年連盟加盟チーム 代表者の皆さま いつもお世話になっております。 FC東京・普及部長の久保田淳と申します。 日頃はFC東京へのご声援、誠にありがとうございます

このたび、11月10日(日)開催予定のセレッソ大阪戦の観戦チケットを特別優待価格にてご用意いたしました。

トを特別優待価格にてご用意いたしました。 東京と大阪のJリーグクラブ同士が激突します!一人でも多くの子ど もたちに、ぜひともスタジアムにて"生で"観戦してもらい、プレーの 迫力やスタジアムの熱気も感じてもらいたく、ご案内させていただきまし た。

親子観戦チケット 1セット1000円

代表デビューした柿谷選手のゴールシーンが観られるかも知れません。

クラブで一括して申し込みとなります。下の申込書に必要事項記入の上、9月21日までに各学年の役員さんに申し込んでください。

キ	IJ	F	IJ

親子観戦チケット申込書

11月10日のFC果尿VSセレッン大阪の試合観戦を甲し込	みます。
------------------------------	------

〇セット数 ()

○保護者氏名 ()

○お子さんの学年・氏名年 (

年 ()



○電話番号